



A la une



Cash Express poursuit son développement

Publié le 11 avril 2016, par Olivia Leroux

Avec les petites zones de chalandises et l'Espagne en ligne de mire, Cash Express poursuit son développement en franchise.



Emmené par une nouvelle direction, le spécialiste de l'**achat-vente** poursuit sa croissance. Après un exercice 2015 à 82 millions d'euros, **Cash Express** entend faire encore mieux cette année. Au programme, de nouvelles ouvertures dans l'Hexagone – 6 sont en cours – mais aussi des projets de plus en plus nombreux à l'international.

En France, la chaîne fédère aujourd'hui 112 magasins, dont **109 franchises**. *"Nous pensons pouvoir ouvrir encore 50 à 60 points de vente au format classique. Les perspectives sont évidemment beaucoup plus importantes concernant notre concept de proximité, visant les zones de chalandises de moins de 50 000 habitants. Elles se comptent en plusieurs centaines d'unités"*, annonce Arnaud Guérin, co-président et directeur du réseau.



L'actualité de **Cash Express** se fera aussi cette année hors de nos frontières. Déjà présente en **Belgique** (2 magasins) et au **Portugal** (1 magasin), la chaîne espère en effet faire ses premiers pas en **Espagne** dans les mois qui viennent.



CASH EXPRESS
Achat vente cash